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Abstract (en)
The ski has a sole (8), with lower edges (9) and a reinforcing element, a core (13) and an outer layer (12). The central part of the ski has two feet
(15) which are in the core and they are joined to a vertical part (16). This holds an upper element (17) above the upper surface of the ski that forms
a raised platform. The feet, vertical part and platform are made in one piece which is H-shaped. The outer ends of the feet rest on the lower edges
and the vertical part passes through the upper surface of the ski.

Abstract (fr)
Cette planche comprend, dans la partie centrale ou zone de patin, au moins deux éléments inférieurs (15) en forme de pattes disposés à l'intérieur
du ski, situés de chaque côté de celui-ci et prenant appui soit directement sur les arêtes inférieures (9), soit indirectement sur celles-ci, par
l'intermédiaire d'un renfort ou d'un joint élastique, au moins un élément supérieur (17) qui, disposé au-dessus de la paroi supérieure du ski ou au
niveau de cette paroi, forme une plateforme pour le montage de la fixation, et au moins un élément de liaison (16) entre les éléments inférieurs (15)
et l'élément supérieur (17), disposé à l'intérieur du ski et traversant la paroi supérieure (12) de celui-ci. Application à la réalisation de skis. <IMAGE>
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